

2017年 10月号 <NO. 127>



宮城野児童館だより

〒983-0042

仙台市宮城野区東宮城野 2-40

TEL022 (236) 0804

FAX022 (352) 7631

社会福祉法人 宮城厚生福祉会 宮城野児童館

<http://www.kou-fuku.or.jp/miyagino-j/>

利用時間

平日 9:00~18:00

土曜日 9:00~17:00

休館日

日曜・祝日・12/29~1/3



★ご案内 ~仙台駅より宮城野児童館まで~

<市バス> 宮城野小仙台工業高校前下車徒歩3分

仙都会館前市バス50番 小鶴新田駅行き

<JR 仙石線>

宮城野原駅または陸前原ノ町駅より徒歩15分

第11回 宮城野児童館 児童館まつり

日時 9月30日(土) 10:00~

第11回の館まつりまであと少し。たくさん子どもボランティアが何度も集まり、準備は大詰めです。金券・めぐりんカードはほぼ前売り予定枚数を売り終えました。オープニング・エンディングのプログラムも決定。

今回は10周年記念の館祭りです。はじめからおわりまで、どうぞお楽しみください。



なべちゃんのマジック

オープニング

ハンドベル演奏

サニーズのみなさん

10:00~ 児童クラブ室

「さんぽ」「小さな世界」などすてきな曲の演奏です。

なべちゃんと

マジックを楽しもう

12:20~児童クラブ室

児童館に初登場! 「なべちゃん」が不思議なマジックを見せてくれます。

エンディング

動物介在教育(AAE) NPO法人 エーキューブ

児童館に犬がやってくる!



日時 **10月26日(木) 10:30~**

場所: ゆうぎ室

対象: 2, 3才児親子 定員: 10組

内容: 犬と仲良くなるためのプログラムです。出会い、あいさつ、犬の気持ちを理解すること等です。

申し込み

直接児童館にお申し込みください。

その際、犬と触れ合うにあたり事前アンケートにご協力ください。

犬となかよくなろう!
やさしいぐーからの挨拶



犬とのふれあい体験教室

午前・乳幼児向けの行事

☆あかちゃんサロン 事前申し込み
日時：10月27日(金) 11:00～
「公園へ行こう！」
場所：萩野町公園
(児童館集合または、現地集合でもかまいません。)
対象：0～1歳児親子
*帽子、水分補給ができるものをお持ち下さい。

☆幼児クラブ 登録制
★ひよこ(1歳児)
日時：10月3日(火) 10:30～
「野菜でスタンプ」
場所：遊戯室
*お手ふき用タオルをお持ち下さい。
*スタンプしたい野菜を持参してもいいです。

★きらきら(2・3歳児)
日時：10月24日(火) 10:30～
「公園で遊ぼう！」
場所：萩野町公園(児童館に集合してください。)
*帽子、水分補給ができるものをお持ち下さい。

☆おはなしポケット
場所：児童クラブ室
★10月4日(水) 11:00～
お話し：芽ぐみグループの皆さん
★10月18日(水) 11:00～
お話し：おはなしつつじがおかの皆さん
カフェタイム
日時：10月6日/27日(金) 11:30～
ハンドベルサークル・サニーズ
発表：9月30日(土) 児童館まつり(オープニング)
練習日：10月3日(火) 18日(水) 10:00～
参加ご希望の方は事務室まで。

ピアノで遊ぼう(幼児親子対象) 事前申し込み
講師：ボランティアの西条さん
日時：10月23日(月) 10:30～
定員：5組

午後・小中学生向けの行事

☆園工タイム 事前申し込み
「野中さんと作って遊ぼう」
日時：10月4日(水) 15:00～
場所：創作活動室
定員：20名ぐらい
内容：ソングシアター
(メリーさんのひつじ、あかとんぼ)、
パズル(文字パズル)

☆館長と英語でお話し会 事前申し込み
日時：10月18日(水) 15:00～
場所：創作活動室
内容：歌・ゲーム・絵本
※申し込みは当日でもOK!

☆読み聞かせの会 事前申し込み
日時：10月2日(月) 15:00～
場所：創作活動室
お話し：芽ぐみグループの皆さん
対象：小学生以上

<土曜日の行事>

*囲碁教室 登録制
10月7日・14日・21日 10:00～
創作活動室

*将棋教室 事前申し込み
10月14日 10:00～ 図書室

*第77回 こども映画館 入場無料・申込不要
「ズートピア」
10/28(土)
13:30～ 遊戯室
どなたでもご自由に参加できます。
未就学児は保護者同伴でお願いします。



ひやぎのゆっぴりクラブ

夏の校庭で

夏休みの外遊び。1年生を中心にじっと校庭の木々を見上げて探しています。何を? それはセミの抜け殻でした。

枝の間に見え隠れする小さな抜け殻を見つけ、それを落として集めていたのです。外遊びの度に探し方は続き、今年はほうきをつないだ道具を用意したこともあって、(こんなにあるの?)と思うほどたくさんの抜け殻を集めていました。

ちよつと危ないかな、と思うこともありました。これも小さな自然体験。沢山の大きな木々があつて、たつぷりと夏休みの時間があつて、そこに友達がいて、抜け殻取りは子どもたちの間に広がったのでしよう。職員は少しハラハラしながら見守った、今年の夏の校庭での来事でした。

館長 鈴木

